



RESOLUCIÓN DE LA ASAMBLEA DE LA FABZ 2017 EN APOYO DE LOS PROGRAMAS DE RESIDUO CERO

La Asamblea Anual 2017 de la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza manifiesta su adhesión al programa europeo de Residuo Cero que tiene como objetivo reducir los residuos para mejorar la sostenibilidad, la resiliencia económica y la cohesión social.

Residuo Cero significa un diseño y gestión de los productos y los procesos que reduzcan el volumen y la toxicidad de los materiales que conforman los residuos, conserven y recuperen los recursos naturales y no acaben enterrados o incinerados.

Creemos que este programa puede ser muy positivo también para conseguir una ciudad más sostenible y solidaria, y en el que la participación ciudadana, uno de los pilares básicos de la actividad de la FABZ y sus asociaciones, ha de ser fundamental para su éxito.

La educación y participación de la Comunidad es indispensable para implantar con éxito un Plan de Residuo Cero. La ciudadanía y el movimiento vecinal deben ser tenidas en cuenta de manera prioritaria para poner en marcha prácticas de residuo cero, y tomar parte activa en el diseño de sistemas de gestión de los recursos encaminados a la reducción de los residuos. Las campañas públicas de educación para fomentar la participación ciudadana deben tener una gran importancia, y es necesario que tengan los recursos necesarios, y se mantengan en el tiempo.